



SERÁ ENVIADO AL CONGRESO

INE avala 23,757 mdp de gasto para 2024

QUEDA PENDIENTE para las próximas semanas la asignación de las prerrogativas a los partidos políticos

POR IVONNE MELGAR
ivonne.melgar@gimm.com.mx

Al aprobar, por unanimidad, el presupuesto para 2024 por 23 mil 757 millones de pesos, el Consejo General Instituto Nacional Electoral (INE) confió en que la Cámara de Diputados habrá de aprobarlo sin ajustes a la baja.

El proyecto incluyó un monto precautorio por si se necesitara para una consulta popular. Y se confirmaron las cifras que se dieron a conocer el pasado lunes 14 de agosto.

Queda pendiente para las próximas semanas la asignación de las prerrogativas a los partidos políticos.

La presidenta de la Comisión Temporal para el Presupuesto, Carla Humphrey, informó que ya se avanza, en buenos términos, en los acercamientos con los legisladores para sacar adelante esta propuesta.

Citando al consejero Arturo Castillo, la consejera Humphrey precisó que el presupuesto del INE ha representado históricamente cada año entre el 0.2 y el 0.5% del pre-



Consejeros dijeron que ya se avanza, en buenos términos, en los acercamientos con los legisladores para avalar la propuesta.

supuesto de egresos de la Federación, "es decir, menos de un punto porcentual".

Los consejeros electorales afirmaron que, en este proyecto, se aplicaron los principios de austeridad y responsabilidad hacendaria.

E hicieron llamados a que sea avalado en la Cámara de Diputados con objetividad y al margen de prejuicios.

Fueron insistentes respecto a la justificación que tiene cada uno de los montos previstos.

ES CONFIABLE: TADDEI

"Cuando se dice que este presupuesto es confiable, es responsable y es el necesario, es

porque es así. Y cuando llegue a la Cámara de Diputados cada uno de sus rubros podrán ser defendidos", dijo la consejera presidenta Guadalupe Taddei.

Esta aprobación se da después de la reiterada declaración del presidente López Obrador esta semana respecto a que todavía es posible recortar el monto del INE hasta por 10 mil millones de pesos.

La consejera presidenta Guadalupe Taddei dijo que este árbitro electoral no puede olvidar que la ciudadanía y las fuerzas políticas son cada vez más exigentes. "Es



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	2	19/08/2023	LEGISLATIVO

decir, no podemos olvidar el tema de la transparencia, de la rendición de cuentas; el ejercicio responsable de los recursos no lo podemos olvidar”, remarcó.

“El INE tiene un alto compromiso con la social y por cada peso que se incorpora en el presupuesto hay una responsabilidad de transparencia en el ejercicio del mismo”, dijo.



Los procesos electorales en esta magnitud de porcentaje no representan un costo para el país, deben de representar siempre un valor.”

GUADALUPE TADDEI
CONSEJERA PRESIDENTA DE INE

0.5
POR CIENTO

del presupuesto de egresos de la Federación implica el gasto del INE, según consejeros.

10
MIL MDP

se calcula que sea el presupuesto que se asigne a los partidos para el próximo año.